



## Niegan pobladores de El Pescado que se haya emboscado a los militares el viernes

Mediante un comunicado, los pobladores de El Pescado confirmaron que el enfrentamiento que se reportó en la localidad de El Pescado, el viernes, se dio entre hombres armados y militares pertenecientes al 34 Batallón de Infantería, que arribaban a esa localidad cerca de las 3 de la tarde a bordo de dos vehículos Hummer. También informaron que el enfrentamiento entre civiles armados y los soldados se dio en las localidades de El Pescado y La Yerbabuena, que dejó siete muertos, entre ellos dos efectivos del Ejército, y confirmaron que entre los civiles armados caídos están Orbelín Hernández Peñaloza y dos de sus hijos.

<https://suracapulco.mx/niegan-pobladores-de-el-pescado-que-se-haya-emboscado-a-los-militares-el-viernes/>